
問１　報告会参加のきっかけは。（複数回答あり）

人数 割合

3 9.1%

1 3.0%

9 27.3%

5 15.2%

6 18.2%

7 21.2%

2 6.1% 33
・１名　市ホームページ と 議会だよりに〇あり

・１名　議会だより と 市の広報紙に〇あり

※その他…７人のうち３人 案内状、１人ＳＮＳ

問２　議会報告会の感想は。 1

わかり
やすい

どちらかと
言えばわ
かりやすい

どちらかと
言えばわ
かりにくい

わかり
にくい

無回答

人数 8 10 8 2 4 32

割合 25.0% 31.3% 25.0% 6.3% 12.5%

・１名　わかりやすい と わかりにくい に○あり（報告者による）

問３　議会報告会の開催時間は。

長い 適当 短い その他 無回答

人数 3 21 3 1 3 31

割合 9.7% 67.7% 9.7% 3.2% 9.7%

問４　議会報告会の開催回数は。

いらない 年１～２回 年３～４回 その他 無回答

人数 0 20 8 0 3 31

割合 0.0% 64.5% 25.8% 0.0% 9.7%

■参加者の性別

男性 女性 無回答

人数 24 5 2 31

割合 77.4% 16.1% 6.5%

■参加者の年齢

人数 0 1 3 4 14 6 3 31

割合 0.0% 3.2% 9.7% 12.9% 45.2% 19.4% 9.7%

■参加者のお住まいの地域

人数 割合

緑 2 6.5% 2.064516

西淡 9 29.0%

三原 10 32.3%

南淡 5 16.1%

無回答 5 16.1%

60歳代

知人紹介

無回答

70歳代
以上

40歳代 50歳代
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30歳代 無回答

アンケート回答数31(回答率96.8%)

その他※

議会だより

20歳代
以下

市の広報紙

市ホームページ

出席者32人

ケーブルテレビ

男性

女性

無回答
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無回答
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その他

無回答
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どちらかと
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どちらかと

言えばわ

かりにくい

わかり

にくい 無回答
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問５ ご意見・ご質問・ご感想など 

・勉強になりました。 

・各委員会での審議内容や活動などこれまで知らなかったことを知る機会となりました。 

・このような議会報告会があるとは知らなかった。距離が近いので意見が言いやすかった

のでよかったです。若い人が参加されていないのが残念だなと思いました。また、夜に

会をされているので運転が危ない人とかも一定数いると思います。年に2回、１回は昼

に開催されてもいいのかなと思いました。ありがとうございました。 

・今回は特に質問が充実していたように思います。とても切実な質問が多くて時間が短か

った。 

・質問の内容を議員が答えていたが、それに対する質問したかったが、時間が足らなかっ

た。 

・事前に意見、質問事項など把握する方法ないでしょうか。 

・報告事項の一覧があれば報告を聞きやすかったと思う。（モニター等に表示でも良いか

と思う。） 

 資料にあるもの、ないものを判断しながら聞くのは、聞く側としては分かりにくい。 

 市民との意見交換は思ったより熱があって、新しい視点も与えてもらえて聞きごたえが

あった。 

・口頭の報告よりも資料（各委員会毎）があれば分かりやすい。（聴き取りだけだと誤解が

生じやすいのでは？）可能であればプレゼン形式など。 

・言葉だけの説明だったので、理解しづらかった。（分かりづらかった） 

 パネル等での説明があれば良かったです。ありがとうございました。 

・資料がないと説明されてもわからない。 

・また外国人に対する意識がネガティブな発言としてありましたが、「怖い」と思う人が

いる地域は居心地がいいとは思えません。えびすさんのような実践者がひとりでも多く

議会に出られることを期待します。 

・公共交通の課題が出ましたが、「民」の力を活用することも積極的に議論してください。 

・障害者の方のトイレの件はお年寄にも云えることですので是非お願いいたします。 

・空き家対策をしていただきたい。 

・生活に直接支障のない市歌の話なのでなかなか話すまで勇気がいりましたがこのような

場があり、会の活動を話せ、いろいろな課題を聞くことができ、有意な時間を過ごせま

した。これをどう生かせるかが、今後の私達の課題に加えたいと思います。ありがとう

ございました。 


